

志

磐田市立 豊田中学校
第1学年だより
No.44
平成30年2月5日発行

学力診断調査から、2/15（木）学年末テストへ（その4）

「このチームで、練習できてよかった！！」 学習も、団体競技！？



前号までには、「早期発見・早期治療」「自転車で走り出す時、蛇行しても踏ん張ります」「まずは、三日坊主になってみる」についてお伝えしました。

さて、本号では、ロンドン夏季オリンピックで戦後最多となる11個のメダル（銀3、銅8）を獲得した、競泳の日本代表選手団のインタビューについて紹介します。大会後、記者会見には萩野公介選手、寺川綾選手、鈴木聡美選手、入江陵介選手、松田丈志選手、北島康介選手ら、メダリスト11名と平井伯昌コーチが出席して、メダル獲得の心境を語りました。以下、松田選手のコメントです。

「本当にいいメンバーで、個性を持っている27人なので、全員がチームのためにという意識を持ったのが、大きな力になったのではないかと思います。」



彼らの競技は、水泳です。イメージすれば、御理解いただけるでしょうが、個人競技として考えられがちな水泳競技でも、チームで練習する大切さが感じられます。「このチームで、練習できてよかった」「このチームで練習できたからこそ、メダルが獲れた」というメッセージが伝わってきます。今、学年末テストに向かって学習中ですが、このメッセージもきっと、それだけに通じるものではないはずです。

【ちょっと温まる話④】

4校時が終了すると、一斉に給食の準備が始まります。食器や食缶などを載せた給食ワゴンを、1階東端の配膳室前から西端の教室まで運ぶことになっています。各クラスではその役割を担っている生徒がいます。

それでも、配膳室近くの学習室などで授業を終えた生徒は、自分のクラスはもちろん、他のクラスの給食ワゴンも運んでいきます。教室から急いで給食ワゴンを運びに来る生徒らは、とても助かっています。

ちょっと心が温まります。



1/19 (月) ~ 23 (金) 豊中GP兼第11回学年GP

(手洗い・うがい・換気グランプリ)

インフルエンザ対策も、団体種目 ！？

生徒会活動として、保健委員会が主催した豊中GPが行われました。生徒たちは、給食前に手洗い・うがいに気を配って、昼休みには換気して、かぜ予防に努めています。週末の部活動での他校との活動や、人混みでの買い物などの後には、十分にお気を付けください。インフルエンザ対策も、学年・学級としての団体種目みたいです。

以下のような記録でした。



第1位 2組・3組 … 100点満点/100点。
第3位以下 1組・4組



----- インフルエンザにならない!! … 中村 莉空 (1-2) -----

クラスの皆が手洗いやうがいを素早く丁寧にできるようになりました。爪の先から手首までしっかりと石鹸で洗えました。換気については、13時05分から窓を開けて、換気終了時刻になっても窓を閉め切らずに換気できるようにしました。全クラスの皆がインフルエンザにならないようにしたいです。

----- 満点で、健康に … 菅原 大 (1-3) -----

クラスの皆が保健委員の呼びかけを聞いて、手洗いやうがいがしっかりできました。そして、100点満点を嬉しく思います。グランプリは終わりましたが、声をかけ続け、クラスの皆が健康であり続けるようにしていきたいです。

1/25 (木) 選抜合唱『あなたに会えて…』、練習スタート



あなたに会えて … よかった



2/15 (木) 学年末テストを終えると、各学級でも卒業合唱の練習が始まります。そこで、学級練習の前に選抜合唱として、各学級でやる気のある人、上手な人など、自主的にやってみようという生徒を募集しました。学級練習の核になるような生徒を目指して、毎日の昼休みに練習しています。

3/14 (水) 卒業を祝う会では卒業生に送る合唱曲であり、3/19 (月) 卒業式では卒業生を会場から送り出す合唱曲です。卒業生への「感謝」の気持ちを込めて、響かせましょう。

2/7 (水) 朝の学年集会では、その練習の成果を披露します。とても楽しみです。

ソプラノ



アルト



テナー

